



『第39回敬老会』が10月16日、中学校体育館で開かれました。式典は午前10時30分から行われ、實川町長が「いつまでも元気で活躍ください」とお祝いの言葉を述べたあと、90歳以上の高齢者60名と今年金婚式を迎えたご夫婦18組が紹介されました。更に来賓祝辞、そして高齢者代表謝辞と続いたあと、席上では老人クラブ連合会表彰が行われ、13名の方が表彰されました。

午後は、みなさんお待ちかねの演芸です。今年はピンカラ兄弟で一躍有名になった宮史郎の

歌謡ショーや漫才、似顔絵漫談などが行われ、出席されたお年寄りのみなさんは、プロの「芸」で楽しい一時を過ごしました。

## 敬老会に700人が出席 プロの芸で楽しい一時

益金6、898円、町ボランティア会より、千葉土建住宅デーで行われた、チャリティバザーでの収

寄  
付



ア連絡協議会(小関喜保会長)より、9月27日の町老人スポーツ大会での売り上げ金8,180円の寄付がありました。

## チャリティ油絵展

屋形に在住の伊東菊雄さんが、「自分の描いた絵で福祉に協力できたら」と、15年前に趣味として始めた油絵のチャリティ個展を開催します。

▼開催場所・期間 町文化会館 11月15日~20日  
(午前8時30分~午後5時15分)



田園風景

私のコスモス街道畑ふちにまきし  
コスモスいっぱい咲きぬ

し弟の通夜の始まる  
宇井 ちい

庭畠に小松葉見えて青汁に呑みる  
池田 春江

晝のほり残せるままに暮れゆき  
し庭に細ぼそこほろぎの鳴く

ステンドグラスよりの光に教会の  
床浮くごとく輝きてみゆ

秋葉 とく  
観劇を楽しみつつも入院の子への  
思ひがふともよぎりつ

吉岡 信子  
途切れがちな会話花火で補ひて夫  
と久びざベランダに立つ

秋葉 悅子  
大切に使わせていただきます。  
ありがとうございました。

【町社会福祉協議会】

## 防犯灯10基

東京電力(株)東金営業所(秋山正人所長)から、防犯灯10基を寄贈していただきました。

受賞おめでとう  
ございます



千葉県知事表彰  
母子福祉推進員功労者  
川島 やよ(北清水)  
—敬称略—

佐瀬 初音  
道たづねんと追ひかけ声をかけた  
るに外国人が笑みて振りむく  
鈴木 やす  
草上の花のコップに射す夕日氣泡  
は小さき虹の色見す  
選者 斎藤つね子

正人所長

1,089,000円の寄付がありました。

このほか、千葉土建横芝町分

会より、「福祉のために役立てて  
ください」と1,089,000円の  
寄付がありました。

このほか、千葉土建住宅デーで行  
われた、チャリティバザーでの収

益金6、898円、町ボランティ

ア連絡協議会より、「福祉のため

に役立ててください」と1,089,000円の  
寄付がありました。

このほか、千葉土建住宅デーで行  
われた、チャリティバザーでの収

益金6、898円、町ボランティ

ア連絡協議会より、「福祉のため